

Se ha ordenado la creación de un campo de demostraciones agrícolas, con aplicación al regadío, en la finca Santa Teresa, ofrecida por la Diputación provincial de Sevilla.

\* \* \*

Edicto de la Delegación de Hacienda. — El día 16 del mes actual, se efectuará en la Alcaldía de Carboneras, y simultáneamente en la Delegación de Hacienda de esta provincia, la primera subasta por el año forestal de 1907 á 1908, para el aprovechamiento de 10.000 quintales métricos de esparto, valorados en 22.500 pesetas.

\* \* \*

De R. O. se ha dispuesto que por los Jefes provinciales de Fomento, se ejerza la mayor vigilancia respecto al cumplimiento del R. D. de 30 de Septiembre de 1900, añadiendo para el análisis y comprobación de los abonos, que estime necesarios, á los establecimientos agrícolas del Estado, en tanto se crean los Laboratorios provinciales: conforme entra en los planes que el gobierno tiene para el presupuesto próximo.

\* \* \*

Ha sido aprobado el presupuesto de construcción de la Estación Ampelográfica de Jerez de la Frontera, cuyas obras se ejecutarán por administración.

## Digno de imitarse

.....

Sirva de provechosa enseñanza á los agricultores y productores todos, de la provincia, el éxito que actualmente obtiene en Barcelona la exposición de frutos otoñales organizada por el Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, primera de las que se propone efectuar.

De esta importante manifestación, de la cultura catalana, figu-

ran todos los adelantos conseguidos por los agricultores del país en la obtención de plantas, semillas, granos y legumbres, tubérculos y raíces comestibles, frutos frescos y secos, aparatos para la desecación de estos y de las verduras, embalajes, envases para la conservación y para el transporte de frutos; herramientas manuales de cultivo y demás utensilios apropiados al mismo; muestrarios de abonos sólidos y líquidos para el grande y pequeño cultivo de toda clase de plantas; insecticidas, ungüentos para ingertos y heridas de los árboles, preparaciones especiales para éstos etc. etc.

En bien de la producción agrícola almeriense hay que decidir se á implantar aquí esos adelantos ó iniciativas, desterrando la pereza musulmana que nos domina en todos los órdenes de la actividad, y llevando á la práctica esas fecundas empresas que otros países más activos y emprendedores logran á cada paso realizar salvando, con ánimo decidido, cuantas dificultades se les oponen, pues en bien de sus intereses no les arredran dificultades ni les intimidan luchas, sacrificios y trabajo. Saben que el fin de sus esfuerzos ha de ser de resultados positivos.

Sigamos con perseverancia y buena voluntad el ejemplo de Barcelona, que no creemos la obra irrealizable, ni aun siquiera difícil, pero Almería. Basta para conseguirlo un poco de entusiasmo en los que organizarán